

# Gala caritatif



**Le 23 novembre 2022 à 19h**  
**Hôtel Dieu - Toulouse**

L'association soutient les enfants nés avec une malformation cardiaque.  
Ces cardiopathies congénitales concernent 1 enfant sur 100.

Ainsi Petit Cœur de Beurre intervient autour de trois axes :  
le soutien aux patients et à leurs familles, le soutien aux structures  
hospitalières, et le soutien à la recherche médicale.



L'association Petit Cœur de Beurre est très heureuse d'organiser son 4ème Gala Toulousain qui se déroulera au sein de la prestigieuse salle des Colonnes de l'Hôtel Dieu, le mercredi 23 novembre 2022.

La soirée débutera à **19h** par un cocktail, puis sera suivie d'un dîner de prestige, ponctuée d'une vente aux enchères d'œuvres d'art et de nombreuses surprises. L'intégralité des bénéfices seront reversés à l'association Petit Cœur de Beurre

Ce gala qui comptera de nombreux invités de marque sera également l'occasion de mieux découvrir l'univers des cardiopathies congénitales et les actions menées par Petit Cœur de Beurre.



Merci pour votre participation et votre soutien pour faire perdurer les actions de Petit Cœur de Beurre

*s'inscrire*

